



Comienza hoy la discusión para el Presupuesto 2023 en San Lázaro

Hoy comienza la discusión en San Lázaro del Presupuesto para el 2023. Diputados trabajarán a partir de hoy para llevar a cabo el desahogo. El coordinador de la mayoría, Ignacio Mier, ha dicho que hacia el 7 u 8 de noviembre podrían tener listo el tema del Paquete Económico, ya que paralelamente se encuentran discutiendo el asunto de la Reforma Electoral.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKPKnChE9jlrtp0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211220&parId=root&o=OneUp>